Miembros de la comisión de escolarización critican a la DGA por falta de información

Dicen que con los datos que tienen no pueden garantizar el buen reparto de plazas escolares

ZARAGOZA. Varios miembros de la comisión de garantías -órgano que vela por la adjudicación de colegios- han criticado la actitud que el Departamento de Educación ha mantenido durante el actual proceso de escolarización en el que -aseguran- apenas les han aportado datos de cómo se asignaban los centros. Otros años, los componentes de este equipo -formado por padres, sindicatos y la DGA- disponían de información detallada de cómo transcurría el proceso, podían analizar caso por caso y hacer balance de cuántos niños entraban en el colegio elegido en primera opción, en segunda, tercera... En esta ocasión, solo se les han facilitado los resultados por porcentajes gene-

rales que dicen, por ejemplo, que casi el 98% de los alumnos de primero de Educación Infantil han entrado en uno de los cen-

tros escogidos por sus padres.
"No dudo de la honestidad de la Administración, pero con los datos que nos han proporcionado no podemos acreditar los re-sultados. La ley dice que la comisión debe ser garante del proceso de escolarización. Ahora mismo, yo no me hago responsable, no puedo decir que sea garante", explica Marisa Pascual del sindi-cato CSI-F y miembro de la comisión de garantías.

Esta comenta que este año no se les ha dado tampoco el número de reclamaciones que ha habido ni se les ha comunicado si ha habido denuncias de fraude en algún centro. "Siempre hemos asignado las plazas escolares contando con toda la información y nunca ha habido problemas. No entendemos muy bien por qué este año se ha optado por mantenernos al margen", comenta otro de los componentes de la comisión de garantías que prefirió no dar su nombre

¿Qué ha cambiado este año? Por primera vez, el proceso de reparto de colegios se ha hecho con un sistema informático que maneja distintas variables. En un ordenador se han introducido la lista de niños sin plaza y sus direcciones. La máquina ha buscado la

escuela con plazas libres más próxima a la vivienda de cada uno v les ha adjudicado un puesto. Hasta ahora, esto lo hacía manualmente la comisión de garantías.

"Confiamos en este procedimiento", aseveró José Antonio Pérez Guillén, representante de la federación de padres Fecapa. Este apuntó que en la reunión que ayer mantuvo la comisión de garantías con la Administración sí se hicieron comentarios sobre los pocos datos que ha recibido el organismo. Entre las razones dadas se apuntó, por ejemplo, que cuando se daba información esta acababa filtrándose a los medios, señalaron otras fuentes de la comisión.

LA FECHA

a comenzar algún curso de Educación Infantil o primero de Primaria tienen de tiempo hasta el viernes día 11 de junio para formalizar las matrículas.

HA DICHO

"No dudo de la honestidad de la Administración, pero con los datos que nos han proporcionado no podemos acreditar los resultados'

MARISA PASCUAL

Miembro de la comisión de garantías en representación del sindicato CSI-F

Entrega de premios de la segunda olimpiada de Economía

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Zaragoza entregó ayer los premios de la II olimpiada de Economía que se ha celebrado en la Universidad de Zaragoza. Los tres primeros clasifica-dos participarán en la II Olimpiada Nacional de Economía, que se hará en la Universidad de La Lagu-na los días 30 de junio y 1 y 2 de julio, ha informado la institución académica en un comunicado. En total, han participado estudiantes de segundo de Bachillerato de unos 30 centros aragoneses.

El Lycée Français Molière inaugura nuevas instalaciones

El Lycée Français Molière inauguró ayer un nuevo edificio con nueve aulas de Educación Infantil y en el que se han habilitado despachos y salas de reuniones. El centro mantiene así su apuesta por el bilingüismo. El acto estuvo compuesto por una izada de banderas, los discursos y una visita. Entre otras autoridades, acudieron Felipe Faci, director general de Administración Educativa de la DGA, que cortó las cintas, y Jean Christophe Deberre, director general de la Mission Laïque Française.



Felipe Faci (centro) inauguró aver la ampliación del centro, E CASAS

Primer aniversario de las muestras agroecológicas

Las muestras agroecológicas organizadas por UAGA, el Comité Aragonés de Agricultura Ecológica y Cerai, con la colaboración de la concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Zaragoza, cumplen su primer aniversario. La primera se celebró el 6 de junio de 2009, en la plaza Sinués Urbiola. Estas muestras pretenden acercar los productores y los consumidores y que la ciudadanía conozca los puntos de venta de productos autóctonos, así como las época de

RESIDENCIAL AVENIDAS, S. A.

La Junta General extraordinaria y universal de accionistas celebrada el pasado día 26 de abril de 2010 aprobb, por unanimidad, la disolución y liquidación de la sociedad con la aprobación del Balance final siguiente. ACTIVO. B) Activo corriente, 36:645,18; Vil. Efectivo y otros activos liquidos equivialentes, 36:645,18, Total activo (A+B), 36:645,18.

PASIVO. A) Patrimorion ledto, 2011;13:53, 1.

36.645,18, Total activo (A-B), 36.645,18.
PASIVO: A) Pattimonio neto, 201.113.53; 1.
Fondos propios, 201.113.53; 1. Capital, 180.303,63; 1. Capital escriturado, 180.303,63; 1. (Apartial escriturado, 180.303,63; 1. Reservas, 24.136.33; V. Hesuitados de ejercicios anteriores, -1.665,99; Vil. Resuitado del ejercicio, -1.660,94 (-). Pasivo corriente, -164.468,35; IV. Deudas con empressa del grupo y asociadas a corto plazo, -164.468,35; Total pasivo (A+B+C), 36.645,18.

36.645,18.

Zaragoza, 28 de abril de 2010.-EL LIQUI-DADOR, don Rafael Cebollada Usón.







